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Eduardo Botelho defende unidade no União Brasil e descarta saída
do partido

Sucessão no Paiaguás

Márcio Eça e Danilo Figueiredo do rufandobombonews 

 

O deputado estadual Eduardo Botelho, uma das principais lideranças do União Brasil na Assembleia
Legislativa, comentou nesta quarta-feira (12) as recentes declarações do senador Jaime Campos sobre a
sucessão estadual. Jaime tem deixado claro que não aceitará ficar de fora das discussões envolvendo as
candidaturas majoritárias para o Senado e para o Governo do Estado dentro do partido, chegando a dizer, em
tom de brincadeira, que já está com o “tanque de guerra pronto” para ir às ruas, podendo disputar tanto a
reeleição quanto o comando do Executivo estadual.

 

Botelho minimizou qualquer conflito interno e ressaltou que o momento é de construção dentro do grupo
político, que inclui ele próprio, Jaime Campos, o vice-governador Otaviano Pivetta (Republicanos) e o
governador Mauro Mendes. O deputado afirmou que a existência de dois nomes fortes para a disputa ao
governo – Jaime Campos e Otaviano Pivetta – é positiva para o grupo. “O importante é que o grupo esteja
coeso”, afirmou.

 

O parlamentar também foi questionado sobre rumores de uma possível saída do União Brasil para o PRD,
partido atualmente presidido por Mauro Carvalho, ex-chefe da Casa Civil. Botelho negou qualquer
movimentação nesse sentido e garantiu que permanece na sigla. “Não há nenhuma articulação para sair do
União Brasil. Me sinto muito bem dentro do partido e não há possibilidade de deixar a legenda”, declarou.

 

 


